
Н АШ А СТРАН А  готовит
ся отметить славную ла
ту своей истории — 50- 

летие Великого Октября. Это
му событию н посвящается 
Всесоюзный фестиваль самоде
ятельного искусства, о прове
дении которого ВЦСПС, ц к  
В Л К С М , Главное политичес
кое управление Советской Ар- 
мии и Военно-Морского Фло- 
та и /Министерство культуры 
СССР приняли совместное по
становление.

У фестиваля большие зада
чи: привлечение нового отря
да участников в художествен
ную самодеятельность, повы
шение ее идейно - художест
венного уровня, пополнение

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Орган Ангарского горкома КПСС 
и городского Совета 
депутатов трудящихся

КОММУНИЗМА
Год издания 15-й J6 185 (2902) СУББОТА, 17 сентября 1966 г. Цена 2 коп.

ВС Е Н А Р О Л Н Ы Й  
ПРАЗДНИК ИСКУССТВА

различные инструкции, репер
туарные списки и сборники, 
методические пособия.' Здесь 
же руководители коллективов

расширение репертуара само
деятельных коллективов, улуч
шение учебно - воспитательной 
работы, широкая пропаганда 
достижений народного творче
ства.

Фестиваль уже пришел в Ан
гарск. Прошел смотр у строи
телей. К  творческому соревно
ванию готовятся нефтяники. 
Состоялись городские конкур
сы массовиков и исполнителей 
современных бальных танцев. 
В  ноябре конкурсом чтецов 
начнется заключительный этап 
смотра в нашем городе.

Необходимо сделать все, 
чтобы фестиваль не превратил
ся в заурядный смотр, где все 
сводится к распределению 
мест и вручению грамот. Он 
должен пройти как праздник 
поистнче неистощимого и са
мобытного народного творчест
ва. Конкурсу должны предше
ствовать творческие отчеты 
перед трудящимися, поездки с 
концертами и спектаклями в 
полшефные колхозы и совхозы.

В положении о проведении 
фестиваля подчеркивается, что

его участниками могут быть 
коллективы, имеющие высоко
идейный репертуар, ведущие 
систематическую учебно - вос
питательную работу, добивши
еся подъема обшей и исполни
тельской культуры, организо
вавшие широкую и планомер
ную работу по обслуживанию 
населения города и села, до
стигшие высокой культуры ху
дожественного оформления 
спектаклей и программ. Дума
ется, все это и должно опре
делять окончательные решения 
жюри.

Во дворцах культуры, клу
бах, библиотеках необходимо 
подготовить соответствующие 
выставки, стенды, другую на
глядную агитацию. Было бы 
хорошо, чтобы и сам наш го
род принял нарядный, празд
ничный облик. Это можно сде
лать с помощью ярко и кра
сиво оформленных афиш, лис
товок, программ.

Созрела необходимость со
здания п Ангарске методичес
кого центра фестиваля. Здесь 
можно было бы сосредоточить

получали бы консультации.
Большая роль в пропаганде 

идей фестиваля отводится 
стенным и многотиражным га
зетам. Это и своевременное 
освещение хода фестиваля, и 
публикация творческих порт
ретов мастеров народного 
творчества, рассказов о луч
ших коллективах, рецензии на 
спектакли и выступления.

На орбиту фестиваля выхо
дят композиторы и поэты, во
кальные и хореографические 
ансамбли, одним словом, ни
кто не забыт. Но нужно с осо
бой тщательностью подходить 
к отбору произведений и са
мих исполнителей, представля
емых на конкурс.

Фестиваль шагает по стране. 
Это еще одна великолепная 
возможность войти в мир пре
красного. приобщиться к вы
сокому искусству народа. И 
помочь в этом должны совме
стные усилия партийных, проф
союзных и комсомольских ор
ганизаций. большая и вдумчи
вая работа всех культпросвет- 
рабошиков Ангарска.

В Ы с о к а я
в Ь ф а б о гп к а

По сравнению с прошлым 
годом коллектив молококом- 
бнната нынче значительно уве
личил выпуск своей продукции. 
За восемь месяцев ее выдано 
сверх плана на 345 тысяч руб
лей.

Большим спросом у населе
ния пользуется фасованая 
продукция. Например, по пла
ну комбинат должен был дать 
фасованой сметаны 31 тонну, 
а выдал 56 тонн. Молока в бу
тылках вместо 3070 тонн—3631 
тонну, кефира на 41 тонну 
больше. Особенно охотно бе
рут покупатели топленое мо

локо. имеющее 6 процентов 
жирности.

Молококомбинат все больше 
и больше переходит на прямые 
связи с торговыми организа
циями и в состоянии полно
стью всеми видами продукции 
удовлетворить спрос населе
ния. Единственное, что сдер
живает сейчас коллектив, это 
нехватка бутылок и сырковой 
ленты.

ОБНОВЛЕНИЕ
АКТИВА
В О всех комсомольских 

организациях строитель
ства идут отчетно-вы

борные комсомольские собра
ния. Они состоялись в таких

крупных организациях, как 
СМУ-5, ЗЖБИ-1, УЭС строи
тельства, Ж К У  и другие. Здесь 
избраны новые комсомольские 
вожаки. Комитеты ВЛ К С М  
теперь возглавляют: в СМУ-5
—  Александр Горбачев, на 
ЗЖБИ-1 — Борис Петухов, в 
Ж К У  — Олет Хамков, в УЭС
— Юрий Субботин.

Недавно комитет комсомола 
строительства провел выезд
ной семинар с новым комсо
мольским активом. На семи
наре обсуждались вопросы ор
ганизационной работы, подго
товки и проведения собраний, 
заседаний бюро, оформления 
комсомольских документов. 
Второй такой семинар комитет 
комсомола проведет после за
вершения отчетно - выборных 
комсомольских собраний.

Ю б и л е й  Т У
РЕПОРТАЖ

«Радиограмма. Иркутск. Аэро
порт. Вылетели из Москвы. Через 
в часов встречайте в Иркутске. 
Командир корабля ТУ-104 Бара- 
баш. Точка».

Такую радиограмму иркутские 
авиаторы получили 10 лет назад, 
15 сентября 1956 года. Сотни лю 
дей с нетерпением ждали самолет. 
6 часов для них казались вечно
стью.

Наконец пришла долгожданная 
минута. С '■розным, непривычным 
для иркутян шумом пронеслась 
над городом сеоебрнстлч птица и 
вскоре застыла у эданпя аэропор
та. Так впервые в мире было по
ложено начало регулярным пасса
жирским рейсам на турбореактив
ных самолетах ТУ-104.

А Позавчера авиаторы Вогточно- 
Сибирского управления Г В Ф  по
здравляли и чествовали своих ко
мандиров ТУ. вторых пилотов, 
штурманов, бортрадистов, бортме
хаников. За 10 лет ряды авиато
ров Иркутска, освоивших новые 
машины, значительно пополнились.

Первыми расстались с И Лями 
В. Я. Филимонов, Н. Д. Полибия, 
Я. К. Минин. А. Н. Егоров. А. Я. 
Алетич. Уже больше восьми л*т 
водят они по сибирским трассам 
турбореактивные самолеты. Вмес
те с ними летают вторыми пило
тами В. Кузнецов. Б. Карабанов. 
В. Харитонов, штурманы А. Тас- 
каев, В. Быков, бортмеханики и 
бортрадисты И. Пеикин. Л. Дроз
дов. В. Пяткой. А. Селютин и мно
гие другие. Это они открывали 
для нас на ТУ  трассы Иркутск— 
Москва. Иркутск^-Ленинград. Ир
кутск — Симферополь. Иркутск — 
Ташкент. 12 октября прошлого го
ла они посадили первый турборе
активный гигант на бетонной по
лосе читинского аэропорта. А тва 
месяца назад из Иркутска впер
вые ТУ  взял курс на Якутск.

Нынче общая протяженность си
бирских линий, на которых приме
няется реактивная техника, состав

ляет больше 42 тысяч километров. 
И еше одна цифра. 2 миллиона 
500 тысяч перевезенных пассажи
ров, таков итог 10-летних полетов 
ГУ. Е'\1 и говорить об экономике, 
то и здесь цифры весьма внуши
тельные. 3* счет внедрения реак
тивных самолетов себестоимость 
воздушных перевозок за семилет
ку снизилась на 45 процентов. а 
производительность труда возрос
ла в два раза.

Везде, где появлялся первый со
ветский пассажирский оеактнвный 
самолет, он вызывал огромный ин
терес. Техническим прогрессом на
шей страны восхищались в Анкар\э 
и Бухаресте, в Каире и Лондоне, 
в Париже и Рангуне. Повсюду, 
куда залетала эта стальная птица, 
люди отдавали дань уважения 
народу, который сконструировал и 
построил ее.

Обо всем этом говорили на юби
лейном вечере летчики, бортмехани
ки. радисты. Вспомнили они поле
ты в Москву пятидесятых годов. 
Еще в 1056 год\ И Л  добирался 
до столицы 18—20 часов. К  тому 
же приходилось делать не менее 
четырех посадок.

Страна широко отметила десяти
летие ТУ-104. Возраст, как вы са
ми понимаете, весьма мальчишес
кий. Отправляя в полет первый 
пассажирский лайнер, люди знали 
— это только разведка, первый 
шаг. И  вот уж е на страницах га 
зет появилось сообщение о новом 
сверхзвуковом пассажирском само
лете ТУ-154. Недалеко то время, 
когда на иркутский аэродром 
сп усти тся  птица куда удивитель
ней. чем сегодняшний ТУ-104. Чуть 
раньше прилет. конечно. радио
грамма «Иркутск. Аэропорт. В ы 
летели из Москвы. Через два ча
са будем в Иркутске».

Время космических скоростей 
уже стоит у нашего попогя...

А. К Р И В О Й .
Фото автора.

ПОДМ ОСКОВНАЯ
« О Б И Л Ь Н А Я *

«Обильная» — так назвал 
выведенный новый сорт чер
ной смородины садовод 
подмосковного совхоза «.Мат
веевский» С. П. Петухов. Наь 
звание это оправдывает себя.

С каждого куста ягодника со
брано по десять килограммов 
ягод.

Селекционер вывел полука<р- 
>р* л-иковую вишню, крыжовник

без колючек, 
травы.

декоративные

Б Е Л О Е  ЗЕРН О  
Д О Н А

В  Донских степях на

Щ ЕП О ВО З-БО ГАТ Ы РЬ
Ж И Т О М И Р. На Раломышль 

ском заводе имени Октябрь- в  донских степ
ской революции собран обра- лась уборка рнса.
зец лесозаготовительной ма- Основные рисовые план-
шины для транспортировки тацин С03даны в бесплодной 
отхоюв древесины — мелких раньше СОлончаковой степи, 
сучьев, щепок, веток. f-MKOSTb Пчочородной ее сделала
ме'ров - ев 0де0сять_ раз боль- Донская вода, подведенная 
ше, чем у обычного самосвала, по оросительным каналам.

К Р У П Н Ы Е  КРИ С Т А Л Л Ы  АЛМ АЗА 
М ОСКВА. Советские специалисты получили первую пар

тию крупных кристаллов искусственных алмазов.
Э1Н синтетические материалы особенно хорошо зарекомен

довали себя в буровых коронках, в стеклорезах и гравиро
в а л ь н о м  инструменте. Новая коронка способна, к примеру, 
пробурить в граните сорокаметровую скважину 
щий инструмент выдерживает без смены не более 25 метров)

«ДЖЕМИНИ-11» 
З А В ЕР Ш И Л  ПОЛЕТ

«Джемини-11» завершил свой 
полет и приводнился в Атланти
ческом океане. Посадка его была 
произведена автоматически.

Находившиеся на борту кораб
ля космонавты Чарльз Конрад и 
Ричард Гордон правели за время 
полета серию научных экспери
ментов. в частности стыковку с 
ракетой «Аджеиа», выход в от
крытый космос, фотографирова
ние звездного неба н Земли и 
кратковременный подъем корабля 
с постоянной орбиты на высоту 
850 миль над поверхностью.. Зем
ли.
____________________________(ТАСС)

ПО СО ВМ Г.СТИ ТЕЛЬСТВУ  — 
М И Н И С ТР ПО Л И Ц И И  И Т Ю РЕМ
Новый премьер-министр Ю АР Баль

тазар Форстер заявил о своей полной 
приверженности расистской политике, 
проводившейся его предшественником 
Фервурдом. Форстер также сообщил, 
что «и интересах государственной 
безопасности» он решил сохранить за 
собой пост министра полиции и тю
рем. Показательное совместительство!

КОМУ НА РУКУ 
«грязная» война

Война во Вьетнаме вызвала 
рост дороговизны в Соединенных 
Штатах. В течение последней не- 
делм повысились цены на пред
меты бытового обихода, мебель. 
Резко возросла плата за различ
ные виды обслуживания. Так, 
плата за визиты к врачам вырос
ла на 30 процентов, за проезд на

юродском транспорте — на 25 
процентов.

В то же время вызванный 
<грязной» войной экономический 
бум приносит рекордные прибыли 
американским корпорациям. В 
перлой половине нынешнего года 
прибыли компаний обрабатываю
щей промышленности составили 
15,6 миллиарда долларов. Это на 
1В процентов выше уровня при
былей за соответствующий пери
од прошлого года.

Бульдозеры против жилищ
Мексиканская полиция, использовав бульдозеры, снесла жилища 

рабочих на южной окраине столицы страны — Мехико. Около 200 
семей остались без крова. Власти объяснили свои действия тем. 
что земля не принадлежит рабочим, которые ее заняли под свои

уЭсШШвой



НА ПОЛЯХ КИТОЙСКОГО СОВХОЗА

С У ХО ВС К О Е  отделение 
по пло'таяи уборки по
левых культур — самое 

крупное г Китойском совхозб. 
На И  сентября здесь не убра
но 230 гектаров картофеля. 23 
гектара моркови, не считая 
других культур. К  этому надо 
добавить низкую производи
тельность груда при ручной 
У'борке картофеля и моркови и 
массовые потери урожая.

Люди потоком идут и едут 
из Ангарска на уборку карто
феля и моркови в Суховское 
отделение. Оно и понятно, по
года неустойчива, а календар
ные сроки уборки истекают.

— Сколько сегодня прибыло 
на уборку человек? — спраши
ваю у брчгалира-полевода от
деления В. И. Мятлевой.

— Более 700 человек, — от
вечает она. — Люди приезжа
ют без своего инвентаря, от
деление же не подготовлено, 
чтобы обеспечить всех лопата
ми и ведрами.

С управляющим отделением 
X. А. Клинком едем проверять 
качество уборки. У тракта 
уборку вручную ведет коллек
тив зубоврачебной поликлини
ки под руководством врача 
Садовской. За поликлиникой 
закреплен одни гектар.У боль
шинства в руках вместо желез
ных лопат деревянные лопа

точки на манер детских. Вме
сте с Садовской Клинк прове
ряет качество: в лунках, на 
земле без труда обнаруживает 
оставленные клубни картофе
ле. а то и совсем не'вырытые 
кусты. Много потерь. Садов
ская согласна с этим. Но объ
ясняет потери тем, что поле 
заросло бурьяном, земля твер-

Здесь тоже плохо организо
ван труд: не хватает инвен- 
таря. Швейная фабрика вот 
уже два дня на автобусах 
приво.шт r поле несколько сот 
человек. Работают otw в день 
по полтора—два часа, нахо
дясь в разъездах столько же 
времени. Уборка по существу 
обезличена, невозможно найти 
виновников брака.

За полотном железной до-

ше сотки вместо четырех по 
норме. Здесь нет ни одного 
начальника цеха. Вместе с ма
стерами цехов Б. В. Шувало
вым и К. Л. Резниковым идем 
по убранным полосам. К л mi к 
на выбор подкапывает, и то и 
дело обнаруживаются остав-' 
ленные кусты картофеля. Круп
ные клубни отыскиваются без 
особого труда. Всюду копают 
мелко, и часть картофеля, ос-

БЕЗ НАПРЯЖЕНИЯ
дач. инвентаря не хватает.

Едем дальше. Рабочие швей
ной фабрики убирают морковь. 
Поле усеяно людьми. На пло
щади 26 гектаров выращен 
замечательный урожаи. Ответ
ственным от фабрики являет
ся С. И. Кулебакнн. Каждый 
цех убирает свою делянку. 
Вмес1е с руководителями 5-го 
цеха Михайловой и Зверевой 
проверяем качество уборки. 
На фактах они убеждаются, 
что потери велики: морковь
пропущена и не выкопана, 
морковь оставленз в кучах. 
Потерн очевидны. Это призна
ет и представитель фабрики 
Кулебакнн, подошедший к 
нам.

роги ведет уборку картофеля 
коллектив электромеханическо
го завода. За ним закреплена 
площадь 23 гектара. Карто
фель здесь выращен хороший. 
По предварительным подсче
там, урожай должен быть не 
менее 100—110 центнеров с 
гектара. Ответственный за ор
ганизацию труда А. Н. Рыбак 
не мог сказать, сколько у не
го работает человек. Труд 
людей организован плохо: од
ни работают, другие в ожида
нии обеденного перерыва си
дят группами в теин сосен, а 
третьи ходят, жгут костры в 
соседней роще.

Трудового напряжения нет. 
Выработка на человека мень-,

БА КУ . Новый механизиро
ванный шит «КМ-10» втрое 
ускорит проходку подземного 
коридора между станциями
строящегося метро «Монтино» 
и «Электрозаводская». Маши
на стальными резцами вгрыза
ется в породу, огромной меха
нической «рукой» крепит тон
нель тюбинговыми кольцами, 
выдает к вагонеткам отрабо
танный грунт и с помошью 
мощных домкратов продвига
ется вперед.

На снимке': машинист Эги- 
бар Расимов у пульта управ
ления блокоукладки.
Фото Э. Мкртычяниа.

Фотохроника ТАСС

ЗЯБВЕНИЕ долга НА П А РТ И И Н Ы Е  

Т ЕМ Ы

У ТРОМ в кабинете стар
шего оперуполномочен
ного первого отделения 

милиции идет знакомство с 
«мелкими хулиганами». Они 
сидят, потупив головы (прав
да, не все). Многие каются:

—  Это у меня первый раз 
в жизни, простите...

— Почему’ не задумались 
об этом раньше?

— Ведь я не знал, что так 
получится, что напьюсь, — 
голос «мелкого хулигана» Саи
дова дрожит, срывается. Ои 
недавно приехал в наш город, 
еше нигде не работает, а ус
пел побывать уже в медвытре
звителе. Все. кто задержан, ве
дут себя здесь очень кротко, 
смирно.

Старший оперуполномочен
ный штрафует пьяницу...

Рядом с Саидовым сидит 
другой человек, тоже приве
зенный из медвытрезвителя. 
Это газоэлектросваршик отде
ла главного механика СМУ-3 
Викюр Николаевич Зенин. 
Ему особенно не по себе. Зе- 
ния — член партии.

— К сожалению, бывают сре
ди задержанных по новому 
Указу и члены партии, — го
ворит старший оперуполномо
ченный, лейтенант милиции 
Вольф Михайлович Малинин.

Мы знакомимся с Зениным 
поближе. Второй год он рабо
тает газоэлектросваршнком в 
СМУ-3. На производстве он на 
хорошем счету. Четвертый год 
в партии.

Теперь он тоже сидит, по
тупив голову, тоже кается...

Как же попал он в мили
цию? Ехал с поля (был на 
убор- зртофеля). После ра- 
б его пригласил к себе 
друг. Крепко выпили — литр

«московской» на двоих. Рас
храбрился. сказал, что дойдет 
до дома сам, без провожато
го. Сел в автобус и заснул. 
Катался, пока его не сняли со
трудники милиции.

Вот и все. На первый 
взгляд кажется, что ничего 
особенного. С кем чего не 
случается... Виктор Зенин от
лично понимает, что поступил 
плохо. Да. член партии Зенин 
забыл о самом главном. Когда 
он писал заявление с прось
бой принять его в члены 
КПСС, то обещал быть при
мерным коммунистом, строго 
выполнять Устав... И все же 
предал забвению свои слова, 
забыл о личном примере ком
муниста.

Конечно, члену партии Зе- 
нину не по себе в отделении 
милиции: ведь сам он недав
но разъяснял с газетой в ру
ках Указ Президиума Верхов
ного Совета СССР «Об усиле
нии ответственности за мелкое 
хулиганство». Рабочие внима
тельно слушали Зенина... Как 
теперь он посмотрит им а гла
за.
Среди задержанных за «мел

кое хулиганство» Ь сентябре 
можно было видеть и комму
ниста, работника 41-го цеха за
вода гидрирования В В Моро
за. Мороз тоже был сильно 
пьян. Но этого мало На мото
цикле К-125 ои чуть не вре
зался в группу ребятишек од
ного из детских садов в 92-м 
квартале.

Когда сотрудник милиции 
стал задерживать лнхача, тот 
прибавил газу и попытался 
скрыться.

— Ничего не помню. — так

прокомментировал свое пове
дение Мороз.

Что ж, обычная отговорка 
всех пьяниц В объяснительной 
записке Мороз описал свое по
ведение довольно лаконично 
и скромно: «8 сентября я был 
в нетрезвом состоянии. Меня 
задержал сотрудник милиции».

Конечно, в партийной орга
низации завода гидрирования 
случай, произошедший с ком
мунистом Морозом, не оставят 
без внимания.

Необходимо строго и прин
ципиально спросить партийным 
организациям ТЭЦ-1 с комму
ниста. начальника цеха А. Г. 
Лихачева. а автобазы №  2 
строительства — с коммуниста, 
начальника автоколонны А. М. 
Прчбыткова. Они тоже в не
трезвом состоянии были до
ставлены в медвытрезвитель.

Почему же так происходит, 
что среди мелких хулиганов 
встречаются и члены партии? 
Причина здесь одна. Видимо, 
в партийных организациях 
СМУ-3, завода гидрирования. 
ТЭП-1. автобазы №  2 строи
тельства ослаблена не только 
воспитательная работа, но и 
партийная дисциплина, а по
тому отдельные члены КПСС 
забывают о своей высокой от
ветственности Вель коммунист 
должен всегда показывать лич
ный пример, строго соблюдать 
партийную дисциплину, нести 
ответственность не только за 
себя, но и за других. К сожа
лению. не все помнят об этом. 
И яркий пример тому — пове
ление к о м м у н и с т о в  Зенина. 
Прибытков,!. Мороза. Лихаче
ва...

А. БАИ КАЛ О В.

тается в лунках. По подсче
ту Клинка, потерн урожая со
ставляют 30—35 процентов. 
Представ1гтели завода Ш ува
лов. Резников и Бутаков без
ответственно относятся к кон
тролю за уборкой урожая кар
тофеля вверенными им по слу
жбе людьми.

Производительность труда 
так же, как и в других кол
лективах, понижается из-за 
недостачи мешкотары, инстру
мента и автотранспорта. По 
заявлению Бутакова, на 22 че
ловека из его цеха он получил 
3 ведра и 3 лопаты.

Объясняя недостачу инвен
таря н тары, управляющий го
ворит, что он месяц тому на
зад дал заявку заместителю 
директора совхоза Михай
лову, но мешкотарой н ведра
ми отделение до сих пор не 
обеспечено. Из-за недостачи 
инвентаря и тары прибывшие 
на уборку работники станции 
Ангарск были возвращены.

Словом, потери картофеля 
на уборке не только велики,но 
и массовы. .Мы не видели ни 
одною коллектива, где бы 
уборка вручную велась без 
потерь. За качеством уборки 
картофеля и моркови ведут 
контроль два бригадира отде
ления — Стойкая и Мят.лева. 
Но так как сотни человек раз
бросаны на разных участках и 
на большой территории, то 
осуцествнть контроль за каж
дым коллективом им не пол
СИЛУ.

Касаясь потерь, Клинк гово
рит. что при уборке комбай
нами отделение получает 90 
процентов с гектара, а при 
уборке вручну ю — не бо.лее 65.

В отделении оборудован ме
ха низнрованный сортировочный

пункт для очистки картофеля 
от земли и сортировки по 
фракциям. По производитель
ности ои может обеспечить 
очистку всего картофеля, по
ступающего с поля. Но поток 
картофеля поле — сортировоч
ный пункт — Ангарск не полу
чается из-за недостачи авто
транспорта. Многие городские 
организации картофель полу
чают непосредственно от ком
байнов. Экспертиза показала, 
что 16 процентов в этом кар
тофеле составляет земля. Так 
было, например, при вывозке 
картофеля столовОй .V» 20.

Из-за недостачи транспорта 
картофель на ночь остается в 
поле и сохранность его, как и 
моркови, не обеспечивается.

В отделении 7 комбайнов. 
Их производительность в одну 
смену 12 гектаров, а при двух
сменной работе — более 20. 
Три комбайна работают свето
вой день. В отдельные дни 
комбайнеры перекрывают нор
му. 12 сентября МихаЛиок 
вместо нормы 1.7 гектара уб
рал 2.1, а комбайнеры Кузне
цов к Сидоров — по 2.8 гекта
ра, перекрыв норэду почти в 
два раза. 14 сентября Шульга, 
Михайлов и Сидоров за свето
вой день убрали 7,85 гектара.

Но выработку комбайнов 
сдерживает транспорт. Потому 
из 7 комбайнов находятся в 
работе только четыре.

— Не хватает тракторов и 
автотранспорта, — говорит 
Клинк.

Прн фактической выработке 
сейчас иа человека в день — 
одна сотая часть гектара—кар
тофельный комбайн с восемью 
рабочими заменяет 200 чело
век. Стало быть, ставку надо 
делать на то, чтобы запустить 
все 7 картофелеуборочных 
комбайнов, и притом в две 
смены. А для этого отделению 
требуется дополнительно 3—4 
трактора и автотранспорт. В 
этом главное. И тогда карто
фель будет убран вовремя и 
качественно. Надо создать на
пряжение, а для этого исполь
зовать на полную мощность 
всю уборочную механизацию. 
Одновременно вести и уборку 
вручную, снабдив людей ин
вентарем, мешкотарой, наказы
вая бракоделов.

Я. СУГАК, 
заведующий общественным от
делом сельского хозяйства Ан
гарского горисполкома.

СЕГОДНЯ НА СТРОИТЕЛЬСТВЕ ШКОЛ

Бумажные заботы
В ‘~I ОПРОС о строительстве 

новых школ в городе не 
сходит с повестки дня. 

В трех микрорайонах нача
лось возведение школьных кор
пусов, из них на пеовой оче
реди — школа в третьем мик
рорайоне. Строительные рабо
ты на ней должны закончить
ся в четвертом квартале.

Газета не раз освещала ход 
строительства этой школы, не 
раз в редакцию поступали си
гналы «Депутатского прожек
тора» о неблагополучном поло
жении на строительной пло
щадке. Прошло бо.лее месяца, 
что же изменилось?

Сейчас на школе третьего 
микрорайона в полном составе 
работает комплексная бригада 
Василия Сливко, 'которая толь
ко что закончила школу в Но- 
во-Леннне. Полностью закон
чен первый этаж учебного кор
пуса, возводится фундамент 
второго крыла здания. Каза
лось бы. темпы не вызывают 
опасений, но у бригадира дру
гое мнение.

Бригада давала слово слать 
к 1 сентября первый этаж 
учебного корпуса, к 15 — вто
рой. чтобы через месяц предо
ставить пол отделку все три 
этажа здания. Однако сроки 
срываются и откладываются на 
неопределенный срок из-за не
своевременной поставки от
дельных деталей. В частности,

нет оконных перемычек и ча
сти плит перекрытая, а это 
тормозит дальнейшую работу, 
тормозит монтаж перекрытия 
первого этажа. Когда они бу
дут — неизвестно, так как 
С.МУ-1 не сделало своевремен
но заявок, а завод ЖБИ-1 не 
включил в график изготовле
ния. В результате бригада ра
ботает не с полной отдачей.

На той же площадке строи
тели участка №  4 проложили 
водопровод и вот уже 10 дней 
не мог\ г произвести обратную 
засыпку, а это в свою очередь 
не дает начать монтаж второ
го башенного крана.

Руководство третьего участ
ка не может вплотную снять 
ся подготовкой к работе в 
зимних условиях. Эта же 
бригада В. Сливко, довольно 
многочисленная, ютится в тес
ной времянке, в то время как 
их хорошо оборудованная уте
пленная бытовка простаивает в 
Ново-Ленияе. Полмесяца ве
дутся разговоры, а сдвигов 
нет.

Все эти. на первый взгляд, 
мелкие вопросы имеют глубо
кие корни: в С М У-1 только на 
словах болеют за темпы 
школьного строительства. На 
деле другое: отсутствует по
вседневный и оперативный 
контроль за ходом строитель
ства.

В. ВИ СЛИ Н
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У Н И В Е Р С И Т Е Т  
ОТКРЫВАЕТ ДВЕРИ

А К А Н Ч И В Л Е Г  рабо- отде.'
t j  гу приемная комис

сия вечернего универ
ситета марксизма - лениниз
ма. У ж е  сейчас можно ска 
зать, что среди поступаю-

лений. Чувствуется, тго 
секретари партийных орга
низаций провели разъясни
тельную работу среди ком
мунистов и беспартийных 
на высоком уровне. О б этом 

ших в университет преобла- говорит и количественный 
дают члены K »JC C  н комсо- состав абитуриентов. Так, 
мольцы. Oco6i>no много партийная организация 
коммунистов на|равили па Н П З  направила на учебу в 
учс;бу партийные органнза- университет 30 человек, ие- 
ции нефтехимического ком- ментного завода —  12 чело- 
бината. И з  бесед с абиту- пек. управления стронтель- 
риентами ясно, что товари- ства —  9, школы №  2 7 -  
щи стремятся углубить свои 7, художественного фон- 
знания по маркснстско- ле- да —  9, завода гндрирова- 
нинскон теории и к пред- ння —  12. 
стоящей учебе в В У М Л е  от 
носятся очень серьезно.

Много заявлений 
на партийно

В  новом учебном году, 
как и в прошлом, Ангар- 

подано с к „ й В У М Л  берет курс на
хозяиствен- подготовку пропагандист-г .. , H U A I  V/IWOH у м и и п а

ныи и общин факультеты, СК11Х кадРОв. У ж е  нынче
на отделения журналистики 
и международных отноше
ний пропагандистского ф а
культета. Среди них заяв 
ления главного конструкто-

слушателн пропагандистско
го факультета, проходя 
практику, выступят на пред
приятиях города с лекция
ми и беседами на философ-

-Ч3 заво^ ® , ! ‘.с* 1е' скис, экономические, исто- 
 ........  рические темы. Снова про

изводится набор на отделе
ния журналистики и между
народных отношений, впер
вые открывается отделение 
этики и эстетики.

26 сентября В У М Л  от
кроет свои двери для всех

химического комбината 
Ф . К- Кудреватых, директо
ра техникума легкой про
мышленности А. П . Долги- 
шевой, заместителя дирек
тора ГПТУ-12 С. К. Ниж- 
ника. Большой интерес об
наруживаю т поступающие в 
университет к вопросам
экономики, философии, эти- желающ их в нем учиться, 
ки и эстетики. Л . Б О Л Д Ы Р Е В А ,

При этом большинство директор вечернего универ- 
правильно ориентируется в ситета марксизма - лени- 
специфике факультетов и низма.

Л О Ц М А Н Ы  
В МОРЕ

и н ф о р м а ц и й

Н АСТУПИЛА осень, пора, 
которою не один поэт 
воспел в своих стихах 

за ее богатые дары людям. 
Грибы, овощи, фрукты, самые 
разнообразные, манящие 'свои
ми яркими красками. чудесны
ми ароматами, становятся в 
это время полновластными хо
зяевами на рынках и в мага
зинах. Но только не в Ангар
ске, а в других городах.

Что касается рынки, то тут 
еще можно сделать оговорку. 
Помидоры, огурцы, свежие и 
соленые, — пожалуйста. Укроп 
и красный перец — тоже к 
вашим услугам. Морковка раз
ложена ровными кучками (ни 
на одну больше) —  выбирай 
любую. Грибочки соленые то
же блюдечком продают
ся. Правда, блюдечко 
маловато, а цена до
вольно приличная — 80 
копеек. Но что делать, 
если в магазинах их • 
нет!

На днях, правда, по
баловали ангарчан — 
две бочки груздей выка
тили на улицу около ма- 
Разина «Радуга». Наро
ду собралось больше, чем 
груздей в обеих бочках. 
Были и шум, и недовольст
во, но особенно ж а ж ' щие 
упорно стояли в очереди. Тем 
более, что 80 копеек нужяо 
было платить за килограмм, а 
не за маленькое блюдечко. Но 
это только раз. Обрадуют ли 
работники торговли покупате
лей еще, пока сказать трудно. 
Хотя живем мы рядом с тай
гой, грибов в которой не на 
одну сотяю бочек.

Ну, а как с овощами? На 
днях я обошла несколько мага
зинов. предварительно загля
нув на рынок. На рынке есть 
все. а вот в магазинах?!.

Сиротливо лежат редька, 
лук, чеснок в магазине №  15/47. 
Картофель на витрине есть, но 
в продаже нет. Капусту как 
раз привезли, так что скудный 
перечень названных овошей 
она дополнит. Кстати, капуста 
есть почти во всех магазинах, 
но ведь не одной капустой 
стол наш держится. К  капусте

хочется еше и помидорчиков, 
и картошки.

Сегодня пустуют магазины 
X? 38 и ЛЬ 60. Ничего нет в 
овощном киоске, торгующем 
от магазина №  43. Иной про
давец на резонное замечание 
покупателей, что на базаре все 
есть, а в магазине ничего нет, 
в сердцах и отсылает на ба
зар. А почему на базар? Для 
чего тогда существуют магази
ны? Ведь государственная це
на на картошку 9 копеек, а 
на базаре пользующиеся сло
жившимся положением част
ники срывают по 25 копеек за 
килограмм картошки и 1 руб. 
50 коп. за помидоры, которые 
годятся только для борща.

Поэтому претензии апрарчан

ПРОБЛЕМА
КАРТОШКИ

вполне обоснованы. Им нет 
никакою дела до того, что в 
магазинах овощей нет из-за 
отсутствия транспорта. Именно 
этим объясняют работники 
магазинов и в горторготделе 
недостачу овошей.

Кто ответственен за органи
зацию торгоалн овощами в 
городе? Сколько их по плану 
нужно заготовить? , В  каких 
условных хранятся они? На 
все эти вопросы и хотелось 
подучить ответ, когда я пошла 
п<0 магазинам. Но странно, ни 
■в одном из них обстоятельно 
не могли ответить ни на один 
вопрос.

В магазине 28/43 (филиал 
магазина «.Восход») заведую
щая рассказал?. что до вос
кресенья в продаже были ка
пуста, морковь, свекла, лук. В 
субботу удалось «добыть» ма
шину и привезти из Китойско- 
го совхоза 20 кулей картофеля. 
Все ушло за воскресенье. Те
перь торговать нечем. Снова 
нет транспорта.

Говорят, весь транспорт за

нят на уборке урожая. Не
ведь и уборка существует 1ля 
того, чтобы обеспечить наши 
магазины. У нас же получает
ся, что уборка сдерживает до
ставку овошей на прилавки. 
У «ас получается, что все вро
де и заинтересованы в том, 
чтобы обеспечить спрос поку
пателей. а практическн-то про
блема не решается.

Вот что рассказывают циф
ры. Запланировано закупить 
8 тысяч тонн картофеля (»з 
них 6 тысяч тонн заложить на 
хранение), 6600 тонн овощей 
(из них 3 тысячи тонн — на 
хранение) Пока населению 
продано около 200—300 тонн 
картофеля и одна тысяча тони 
заложена на зиму. В других 
областях было закуплено око
ло 600 тонн капусты, 550 тонн 
соленых огурцов привезено с 
Украины. И это пока все, что 
было продано населению * 
этом году.

Правда, лучше, чем в про
шлом году, организована нын
че продажа фруктов. Почти в 
каждом из 28 овощных па
вильонов есть яблоки, арбузы, 
персики, сливы и виноград.

В других городах сейчас на 
повестку дня ставится вопрос 
об организации кооперации. 
Кооперативная торговля — вот 
что помогает городам решить 
вопрос с овощами. В десятки 
раз больше Ангарска, напри
мер, Свердловск, но там поче
му-то овощи не выросли в 
проблему. Пожалуйста, в лю
бом магазине покупайте поми
доры по 40—60 копеек кило
грамм, огурцы — по 10 копе
ек. Я не говорю уже о карто
феле, капусте, моркови. Все 
эго не сходит с прилавков ма- 
газиноз. А у нас нынче хозяй
ки, обегав все магазины, вы
нуждены все-таки идти на ба
зар. где с них дерут втридоро
га. |

Стоит напомнить и о том. 
что весной торговые работни
ки на страницах газеты обе
щали обеспечить горожан ово
щами. Но одних обещаний ма
ло. Требуется практическое ре
шение вопроса заготовки и 
торговли овощами. Время не 
ждет. Н. БАРМ АНО ВА.

Ч УТЬ  ли не половина рабо 
чего дня ученого, конструк
тора, инженера. техника 

идет на поиск сведений и знаком
ство с новыми работами. А число 
их растет. За пятнадцать лет, 
например, происходит как бы «уд
воение» информации.

Каковы же возможности чело
века? Подсчитано, что за пять- 
десять лет, читая по двенадцать 
часов в день со скоростью три 
слова в секунду, можно прочи
тать двадцать четыре тысячи книг 
по триста страниц каждая.

Как же быть специалисту, ска
жем, химику, если в мире выхо
дит до тридцати тысяч наимено
ваний химической периодики?

К семидесятому году будет, 
видимо, издаваться до ста тысяч 
научно - технических журналов. 
К  концу X X  века предполагается 
ежегодный прирост литературы по 
науке и технике, равный совре
менному годовому объему.

По мнению членов Междуна
родной библиографической ассо
циации, универсальная библиоте
ка должна получать десятки ты
сяч одних лишь периодических
журналов.

Ученый, инженер не успевает 
даже бегло просмотреть страни
цы всех и н т е р е с у ю щ и х  его изда
ний. И потому так низки показа
тели использования книг в б и б 
лиотеках. В Г о с у д а р с т в е н н о й  би
блиотеке имени Ленина, которая 
отличается рекордным числом по
сетителей. половина хранящихся 
трудов — очень ценных и важных 
— еш ° никем не спрашивалась.

Джон Бернал как-то заметил, 
что в настоящее время легче сде
лать новое открытие, чем собрать 
нужные исследователю сведения. 
С каждым годом человеку прихо
дится запоминать все большее ко
личество факторов, а если он не 
успел обработать необходимую 
литературу, топтаться на месте, 
открывая открытое.

Наука и техника занялись со
зданием компактных средств хра
нения сведений, оперативного и 
точного поиска п бушующем море 
информации. Их внедрение в 
практику ускорит процесс обуче
ния, построенный 5 же на разви
тии мыслительных, а не запоми
нающих способностей, сделает бо
лее эффективными изыскания ис
следователей.

Последние десять лет оэнамеяо- 
залксь появлением справочно-ин
формационных комплексов, поис
ковых систем, построенных на 
новых семантических идеях. В 
них используются самые разнооб
разные средства —  от простей
ших перфокарт до универсальных 
вычислительных машин.

Такие системы представлены 
сейчас в Москве на Международ
ной выставке «Интероргтехтго- 
ка-66». Машины, схемы, проспек
ты представлены в павильонах 
многих стран. Разные типы си
стем, выполняющие конкретные 
задания, показывают я советские 
специалисты.

Создавая поисковый комплекс, 
важно знать, какого рода сведе
ния ему следует выдавать. Сей
час различают три типа информа
ции.

Наиболее простой ограничен 
малым числом заранее -известных 
признаков и применим для не- 
больших собраний документов 
объемом не более десяти тысяч 
единиц. Тут можно ограничиться 
перфокартами, ручным поиском.

Когда архитекторы, строители 
ищут совершенные формы со
оружений. подбирают наиболее 
подходящие строительные матери
алы, они могут обратиться к ме
ханизированной информационно- 
поисковой системе и быстро по
лучить исчерпывающие сведения.

Наиболее обширен другой хил 
информации: фИэико-химияесше
свойства соединений. Выбор тех
нических средств зависит от ха

рактера информации и может 
быть самым разнообразным.

Единицей информации тут слу
жит не целая статья, а отдельная 
химическая реакция, записанная 
в центре карточки. Химику тут же 
сообщаются все характеристики 
реакции или соединения.

Система всегда в курсе послед
них исследований, так как перио
дически она пополняется факто
графическими карточками. Поис
ковый аппарат молниеносно про
сматривает комплекты по девять 
тысяч документов и извлекает 
ии формацию.

Для более точного раскрытия 
содержания научно - fexHHnecKnx 
статей, рефератов, патентов, изо
бретений пришлось заняться со
зданием формализованных «язы
ков». В  этом случае действен
ными могут быть лишь электрон
но - вычислительные машины.

В советском разделе выставки 
отдельный павильон отведен под 
справочно-информационный центр, 
выдающий сведения по оргтехни
ке.

Центр причислен к полностью 
автоматазнрованчым комплексам. 
Самый крупный объект на вы
ставке —  справочно - информа
ционный центр по электротехни
ке. Все процессы в нем полностью 
автоматизированы. Документ по
ступает в центр без предвари
тельной обработки и прямо пер
форируется. Основную работу 
проводит вычислительная маши
на «Минск-22». За гол центр в 
состоянии принять до двухсот 
тысяч документов. Ведя поиск, он 
за десять минут просматривает 
миллион сообщений. Возможности 
центра огромны. За десять лет 
в нем соберется более двух мил
лионов документов. Такой объем 
вполне достаточен даже для 
электротехники.

...Сделаны первые шага навстре
чу все возрастающему потоку ин
формации. Создание механических 
лоцманов — актуальная пробле
ма. ' (А П Н ).

УНИКАЛЬНЫЕ НАХОДКИ
Крымская область. Недале

ко от Евпатории археологиче
ская экспедиция Ленинград
ского отделения Института^ар
хеологии Академии наук СССР 
и Московского государственно
го университета несколько лет 
t-едет раскопки. Обнаружены 
остатки восточной стороны 
здания древнегреческой тор
говой фактории — самого кру
пного здания античного перио
да на территории нашей стра
ны.

На снимках: вверху — идут 
раскопки. Внизу — реставра
тор Ленинградского отделения 
Института археологии АН 
СССР Елена Черепанова 
(справа) и кандидат истори
ческих наук преподаватель ка
федры археологии .Московско
го государственного универси
тета Ирина Яценко.
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Уголок нашего города. 207-й квартал.
Фото А. КРИ ВО ГО .

ПОРА,
КРОССОВ

С Е Н Т Я Б Р Ь  — поря массо
вых соревнований. пора 
кроссов. Первой ласточкой 

явился кросс С К  «Ангара». 14 
сентября в районе лыжной Ла
зы был лан старт атому мас
совому соревнованию. На крос
совые дигтаннин вышли спорт
смены нефтехимического ком
бината.

Первыми стартовали женщи
ны на 600 метров. В первом 
забеге В. Копылова показывает 
I мин. 25 сек. Долго это время 
Чстается лучшим. Но вот в 
очередном забеге В. Гаврилова 
улучшает ее время — I мин. 
23 сек. Она и стала победи
тельницей. Не иссякают силы у 
ветерана нашей легкой атлети
ки.

У мужчин на тысячеметровой 
дистанции лучшим был В. Го- 
ряшин — 2 мин. 41 сек. Самы
ми ин1 ересными были забеги

на 8000 метров. Здесь отличи
лись спортсмены завода гидри
рования. Первым был В. Чере- 
мнеин — 8 мин. 27 сек.. вто
рым — В. Кузьмин и третьим 
— П. Лункнн. у обоих одина
ковое. время — 8 мин. 35 сек.

В командном зачете победи
ли спортсмены «Нефтяника-3*, 
второе место у завода гидриро
вания и третье завоевал моло
дой, дружный коллектив ре- 
монтно - строительного управ
ления.

Впереди у ангарских егтерт- 
сменов очередные старты. 30 
сентября финал городского 
кросга. 9 октября — финал об
ластного кросса, а 1в октября 
ангарчане станут свидетелями 
острой борьбы на кроссовых 
дистанциях, в  этот день стар
тует зональный кросс Сибири 
и Дальнего Востока. Кто заво
юет путевку на финал всесо
юзного кросса, мы узнаем ров
но через мссяи.

И. КУ З О ВК О В , 
судья республиканской кате

гории.

— — СПОРТ

ЛЮБИТЕЛЯМ ФУТБОЛА
Результаты игр за 13 сентября: «Ангара» — «Локомотив» 

1:1, «Металлург» — «Селенга» — 0:2, «Шахтер» (П )  — «За
байкалец» — 2:0, «Прогресс» — «Амур» — 3,0, «Цементник» 
— «Авангард» — 2:0, «Иртыш» — «Океан» — 1:3, «Шах 
тер» (К )  — «Рыбак» — 0:0.

П О Л О Ж ЕН И Е КО М АНД НА 18 С ЕН Т Я Б РЯ
ОКоманды И В Н П М

1. «Шахтер» (П ) 25 13 8 4 24— 12 34
о «Океан» 24 14 4 6 42-27 32
3. «Селенга» 24 11 9 4 37-15 31
4. «Локомотив» 23 12 7 4 35— 15 31
5. «Старт» 24 11 9 4 30— 17 31
6. «Металлург» 25 9 13 3 23-17 31
7. «Авангард» 24 9 10 5 25—21- 28
8. «Забайкалец» 25 7 8 10 31-28 23
9. «Цементник» 24 8 7 9 28-27 23

10. «Рыбак» 21 6 9 9 20—28 21
II. «Торпедо» 23 7 6 10 27—27 20
12. «Амур» 25 6 7 12 22-31 19
13. «Ангара» 24 4 I I 9 15—25 19
14. «Иртыш» 24 8 5 13 14—36 17
15. «Прогресс» 24 6 3 15 25-49 15
16. «Шахтер» (К ) 24 3 6 15 6—29 II

18 сентября на центральном стадионе города состоит
ся товарищеская встреча по футболу команд класса 
«Б». Играют «Старт» (Ангарск)—«Ангара» (Иркутск). 
Начало в 16 часов.

НА „ВОЛГЕ" К ЧЕРНОМУ МОРЮ
Э ТО У В Л Е К А Т Е Л Ь Н О Е  пу

тешествие совершил наш 
земляк, начальник СМУ-2 

Иван Иванович Тимошенко с же
ной и дочерью. Цель поездки со
стояла не в том, чтобы побывать 
на море — это можно сделать 
проще: сесть в самолет или на 
поезд и быть на море быстрее, 
чем на автомобиле — хотелось 
увидеть ролные просторы не из 
окна железнодорожного вагона, 
побродить по улицам незнакомых 
городов, встретиться с людьми.

До Челябинска маршрут авто
путешественников проходил по 
городам, расположенным вдоль 
железнодорожной магистрали. Из 
Челябинска «Волга», ведомая

И. И. Тимошенко, взяла курс на 
Свердловск. Потом ее видели жи
тели Перми, Ижевска, Казани, 
Чебоксар, Горького, Владимира, 
Москвы, Орла, Харькова, Полта
вы, Днепропетровска, ОдессЫ.Ки- 
цгинева. Как видите, маршрут к 
Черному морю был не из корот
ких.

На обратном пути Тимошенки 
сделали вторую после Кишинева 
длительную остановку в Киеве. 
Л\аршрут в Сибирь был менее из
вилист. Из новых городов на пу
ти был только Петропавловск.

Из Ангарска «Волга» вышла 
1 июня, на спидометре ее была 
цифра 18 тысяч километров. По 
прибытии в Ангарск 18 августа

спидометр показывал 37600 кило
метров.

— Впечатления от поездки про
сто незабываемые. —  говорит 
Иван Иванович. — И самое силь
ное — грандиозный размах строи
тельства. Особенно понравился 
Урал. Природа и люди там про
сто замечательные.

Особо просил отметить Иван 
Иванович великолепные качества 
«Волги». Весь маршрут он про
шел без остановок на ремонт. 
При норме бензина 13 литров на 
НЮ километров расход составил 
9,5 литра.

Эстафета длительных автомо
бильных путешествий продолжа
ется. И. ИВАНО В.

В Е С Т И  ИЗ Н О В О С И Б И Р С К А
Хоккейная команда « Е р 

мак» провела две встречи 
на приз «Золотой шайбы», 
I I  сентября она играла с 
молодежной командой «Си
бирь» и одержала победу 
со счетом 9:1. А  на другой 
день сделала ничью ( 1:1) с 
командой «Кристалл»
(г. Электросталь).

ЕЛЬ -  КОРОЛЕВА УЖЕЙ“п
(Производство Литовской 

киностудии)
В основу этого фильма-бале

та легла старинная литовская 
легенда о верной любви де
вушки Ели и хозяина подвод
ного царства ужей Жильвина- 
са.

Когда-то злая Ведьма пре
вратила молодого красивого 
царевича Жильвинаса и всех 
его близких в ужей и погру
зила все его царство в море. 
И только чистая любовь зем
ной девушки помогла расто
пить злые чары и вернуть 
Ж^львинасу человеческий об
лик.

Музыку для балета «Ель — 
кс-ролева ужей» написал ком
позитор Э. Бальсис в 'I960 го
ду. Он же вместе с операто
ром А. А\оцкусом написал ли
тературный сценарий. В  фильм 
вреден стихотворный текст, по
могающий подчеркнуть основ
ную тему балета —  извечную 
борьбу добра и зла.

Артисты академического те
атра оперы и балета Литов
ской ССР Л . Ашкеловичюте и 
Р. А^индерис, создавшие обра
зы Ели и Жильвинаса, впер
вые снимались в кино.

К П Н О Н Ё Д Е Л Я
«РАЗРЕШЕНИЕ  

НА БРАК»
Эта кинолента сделана на 

студии художественных филь
мов в Болгарии. На IV  ]Чеж- 
дунасодном фестивале в Моск
ве этот фильм награжден при
зом за лучший фильм для мо
лодежи.

По существу это два само
стоятельных фильма. И каж
дый из них может быть на
зван «Разрешение на брак».

Первый — документальный 
репортаж из дворца бракосо
четаний. Здесь все подлинно.

Второй фильм — игровой. В 
нем все как в обычном худо
жественном кинематографе: 
литературный сценарий, режис
сура, определенная маиера ак

терского исполнения. Сюжет 
тот же — бракосочетание.

Фильмы соединены встык, 
без закадрового голоса или 
титра, поясняющих, что дейст
вие второй части на двадцать 
лет предшествует событиям 
первой. Прошлое разом засло
няет настоящее.

Режиссер Никола Корабов 
(он же и сценарист) прибегает 
к перестановке: следствие у 
него композиционно предшест
вует причине. Кроме того, сю
жеты сопоставлены по контра
сту ситуации.

Кровь героических борцов 
Сопротивления не пролилась 
напрасно — таков омысл пер
вой картины в ее отношении 
ко второй.

Роли молодоженов исполня
ют Надежда Ранджева и 
Иван Манев.

М еждународная
«Интероргтехни-

Москва. 
выставка 
ка-66».

На снимке! в павильоне 
СССР.Аппаратура для мик
рокопирования.
Фото С. Смирнова.

Фотохроника Т А С С

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
17 сентября. СУББО ТА

IH.O0 — Для малышей. «Волшебный 
карандаш».
18.10 — «Каш танка». Мультипликации 
онный фильм по рассказу А. П. Че« 
хова.
18.40 — «А зовут меня Юркой...» 
Очерк ЦСТ.
18.55 — Новые киножурналы.
19.15 — Садоводам-любителям. «Соле* 
це на ветке».
19.35 — Кинохроника.
19.55 — «Кого мы больше любим». 
Художественный фильм.
21.10 — Эстрадный концерт.

Редактор В. КУЗЬМ И Н

„ ЗНАМЯ КОММУНИЗМА *
НА 1967 год

ПРОДОЛЖАЕТСЯ ПОДПИСКА НА ГА
ЗЕТЫ И Ж УРН АЛЫ  НА 1967 ГОД .

ГОРОДСКУЮ ГАЗЕТУ «ЗНАМЯ КОМ
МУНИЗМА» ВЫ МОЖЕТЕ ВЫПИСАТЬ У 
СЕБЯ НА ПРЕДПРИЯТИИ, В У Ч Р Е Ж Д Е 
НИИ ЧЕРЕЗ  ОБЩ ЕСТВЕННЫХ УПОЛ
НОМОЧЕННЫХ, А ТА КЖ Е  В ЛЮБОМ  
ПОЧТОВОМ ОТДЕЛЕНИИ.

СТОИМОСТЬ ПОДПИСКИ НА ГОД — 
3 РУБЛЯ 84 КОПЕЙКИ, НА ПОЛГОДА— 
1 РУБЛЬ 92 КОПЕЙКИ.

СВОЕВРЕМ ЕННО ОФОРМЛЯЙТЕ  
ПОДПИСКУ НА СВОЮ ГОРОДСКУЮ  
ГАЗЕТУ!

П Р И Г Л А Ш А Ю Т  НА РАБОТУ:

НА ЭКРАНАХ 
ГОРОДА

Д К  « Э Н ЕР Г Е Т И К »  -  Первый учи. 
тель. 17. 19.

«Ю НОСТЬ» — Зал «Луч» — Клят» 
ва Гиппократа. 10. 12. 14. 16. 18. 20. 
22. Зал «Восход» — Ель—королева 
ужей. 10 20. 16. 17-40. 19 20. 21.

«П И О Н ЕР *  — Как лису перехитри* 
ли. Ю. Третья молодость. II. 12 50. 
14 40. 16 30. 18-20. 20-10. 22. Малый зал 
—С тобой, Россия. 16 30, 19-15. Небес
ный тихоход. 17-30. 20-20.

«А Н ГА РА » -  Человек
15-30. 17-30. 19-30. 21-30.

• КО М СО М О Л ЕЦ » — Пять миллио» 
нов свипетслей. 11-30. 13-25. 15-2Л.
17 15. 19-10. 21-10. Первоклассница. 10.

«П О БЕД А » — Никто не хотел ум И* 
рать. 10. 12. 14. 16. 18. 20. 22.

«М И Р» — Машенька. 10. 12. 14« 
Альпийская баллада. J6. 18. 20. 22.

Д К  •«•НЕФТЯНИК* — Друзья и годы
(2 серии). 13, 16. 19.

«О К Т Я Б РЬ*  — Приключение учи* 
тельинцы. 15. 17. 19, 21.

А Н ГА РС КИ Й  У ЗЕ Л  С ВЯ ЗИ  
— почтальонов.

Обращаться: Ангарск, улипа 
Карла Маркса, 25, 2-й этаж.

( 112)

Ш кола - интернат №  2 —
кухонных работниц, уборщиц. 
Заработная плата 42 рубля 50 
копеек. (256)

Н А Й Д ЕН Ы : года рождения, свидетельство о вось
милетием образопании на имя Тирских 

Свидетельство о рождении Овчарен- Валентины Васильевны, свидетельство 
ко Татьяны Ивановны. 1958 года рож- о восьмилетием образовании на имя 
дення, сви д етел ьств , о рождении On- Каменева Николая Афанасьевича, 
чаренко Влалммнра Ивановича, 1038 Узнать в первом отделения милиция.

Постоянно — заведующих продовольственными складами и кла- 
довшиков, имеющих специальное торговое образование или опыт 
работы в торговле, электрослесарей 4—5 разрядов, бондаря, 
грузчиков.

Временно — рабочих гк> переборке овощей. Оплата труда сдель
ная.

Обращаться: отдел кадров продбаэы урса строительства, 215-й 
квартал, телефон 4-14-91. (159)

п е р в ы й  ччт  е * ь

В Китойском совхозе имеются а 
продаже саженцы: малина, ра
нет, полукультурка, смородина, 
крыжовник, вишня.

Обращаться: 13 район. Китой- 
ский совхоз, телефон 95-95.

(233)
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